受付月日 11月13日 6 午前 • 午後 10時55分

東郷町議会議長

水 川 淳

東郷町議会議員 会派名 新 東 会

議席番号 8 番氏名

加藤達雄 EIJ

## 般 質問通告書

東郷町議会会議規則第59条第2項の規定により、次の事項につい て質問(一問一答方式)・一括質問方式)したいので通告します。

記

No. 2 - 1

質問事項	質 問 要 旨	答弁者
<ol> <li>一般廃棄物ので</li> </ol>	(1) 平成 30 年度 の「燃える4 割は 7900t で、有7.2%である4 割とで、 10 資源 7900t で、 20.8%、 4 12.6%、 布 7.2%であるとので、 20.8%、 12.6%、 布 7.2%では、 20.8%、 12.6%、 布 7.2%では、 20.8%、 17.9%、 では、 20.8%、 17.9%、 では、 20.8%、 20.1%、 20.8% ののでは、 20.8%ののでは、 20.8%ののでは、 20.8%のので、 20.8%のので、 20.8%の回収をで、 20.4%でのでは、 20.4%でので、 20.4%でのでは、 20.4%でので、 20.	町担当部長

質問事項	質 問 要 旨	答弁者
2 諸輪東部開 発の現状につ いて	(1) 当該地区の都市計画道路について。 ア (都)日進三好線は、東郷パーキン グのスマート IC 建設計画により優 先順等に影響するのではないかと思 うがどうか。 イ みよし市との境部分の(都)東郷三 好線および、愛知池近辺の(県)岩作	町長 担当部長
	諸輪線と東郷三好線を結ぶ計画路線について整備状況を伺う。 (2) 今後の東部開発について。 ア 次期都市計画マスタープランでは (都)豊田知立バイパス線の東諸輪 交差点の東側や南側の区域は、工業 系新市街地として継続されると考え てよいか。	
	イ 企業立地促進法は H29 年に改正され地域未来投資促進法に置き換わったが、新法では従来法の誘致企業の業種が変わる等、誘致活動上の影響は無かったか。ウ 東部開発の企業誘致手法は、行政と地権者と進出希望企業の三位一体の活動体制であるが開発期間の長期	町長 担当部長
	化等課題はないか。  エ 企業誘致は各種の手続きが要求されるので進出企業からはワンストップサービス、中長期のサポートを希望する声も増えているが本町の現状体制、考え方について伺う。 オ コロナ禍により事業規模拡張の企業マインドは弱くなっていると感	
	じるが現状はどうなのか。 カ この 1~2 年 (都) 豊田知立バイパス線沿いのエリアに進出されたコムテックさん、四坂工業さん、フジテックさん、カノークスさん、名古屋東部陸運さん、大宝運輸さんは、製品が国内販売数量3年連続No1であるとか、業界屈指の最新設備や技術の導入等、それぞれが町として	町長 担当部長
	誇れるものである。今後の誘致活動 や町の PR などへの展開をどう考え ているか伺う。	